

PARA EL GOBIERNO 'ES LA PEOR HERENCIA DE LA HISTORIA'

La mitad del país cayó en la pobreza

El Índice de Pobreza alcanzó al término del primer semestre del año al 52,9%, por encima del 41,7% de finales del año pasado, y del 40,1% de enero-junio del 2023, informó el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). En tanto, el Índice de Indigencia, entendido este como los pobres cuyos ingresos no son suficientes ni siquiera para comprar la cantidad mínima de comida que permita la subsistencia, se ubicó en 18,1%.



DEPORTES



FOTO REGATAS

En la última bola

Peñarol en el segundo encuentro del Interligas en un cierre agónico que se definió en la última jugada del encuentro, venció 72-70 a Regatas.

SUIZA

Polémica por la 'cápsula de suicidio'

La "cápsula de suicidio" que está bajo la lupa en Suiza es un dispositivo con aspecto futurista que "permite" morir por asfixia de nitrógeno. La policía suiza detuvo a varias personas acusadas de participar en la primera puesta en uso de una "cápsula de suicidio", un dispositivo llamado "Sarco", con un marcado aspecto futurista, en el que una persona murió por asfixia de nitrógeno. Las autoridades arrestaron a los involucrados e incautaron la cápsula.



COSTO DE VIDA



SE MIRA, PERO NO SE TOCA

Un informe de la Universidad FASTA refleja en qué los marplatenses se privan en sus consumos para llegar a fin de mes. Un 15.53% de los encuestados declaró haber restringido el acceso a bienes de primera necesidad, y un 22.86% indicó que recortó sus salidas sociales.

BASQUET

Argentina hará de local en el Polideportivo rumbo a la AmeriCup

FÚTBOL

Críticas a Tapia y a Conmebol por prohibir banderas con Malvinas